

S. E. EL ALTO COMISARIO teniente general Varela VISITA A SU ALTEZA IMPERIAL EL JALIFA DE LA ZONA

Entre ambos se cambiaron interesantes y elusivos discursos

En la mañana de ayer a las doce se celebró la visita de S. E. el teniente general Varela a Su Alteza Imperial, el Jalifa de la Zona con motivo de su toma de posesión como Alto Comisario y General Jefe del Ejército de Marruecos.

Fuerzas de la Guardia Jalifiana cubrieron la carrera desde el Mexuar a la Residencia que rindieron los honores correspondientes.

Acompañaban a S. E. los Excelentísimos señores generales, Calera, Secretario General de la Alta Comisaría; Mague, jefe de Ejército del Maestrazgo; Delgado, Serrano, del IX Cuerpo de Ejército; Ríos Capape, de la División 91; López Valencia, Jefe de Estado Mayor; Lagarde, de 6.ª Brigada; Moreno, de Sanidad Militar y Sáenz de Buruzaga, Gobernador Militar del Campo de Gibraltar que se encuentran accidentalmente en Tetuán.

Trataron de temas interesantes y elusivos discursos. Delegados y subdelegados de Servicios; Presidente y Fiscal de la Audiencia; jefe del Gabinete Diplomático de la Alta Comisaría; autoridades intersectoriales, territorial y municipal, comandantes jefes de los Cuerpos de esta guarnición y otras autoridades y representaciones.

En la puerta del Mexuar fueron recibidos por el Secretario General del Maestrazgo, Chambrón de S. A. I., Kaid del palacio, ayudantes y otro personal e inmediatamente pasaron al salón del trono donde se encontraba S. A. I. rodeado de su Majestad central, altos funcionarios del Gobierno Jalifiano, autoridades musulmanas, notables y otras personalidades.

Después de cambiarse afectuosos saludos entre ambas e ilustres personalidades se pronunciaron los siguientes discursos.

DISCURSO DE S. E. EL ALTO COMISARIO TENIENTE GENERAL VARELA :

Alteza: El Generalísimo Franco, Jefe del Estado y Capitán General de España, se ha dignado nombrarme Alto Comisario en Marruecos y General Jefe del Ejército.

Con tales títulos acudo jubilosamente ante S. A. I. en este primer acto protocolario, que no puede sustraerse a la honda emoción causada en mi espíritu por el grandioso recibimiento que vuestro heroico pueblo marroquí me acaba de tributar, y que denuncia claramente la sensibilidad de una raza, que no pierde ocasión de ratificar su lealtad a España, y no olvida que la Nación protectora supo acudir a su encuentro para ayudarla con la más espléndida y generosa aportación de sangre y caudal, superando propósitos y suprimiendo afanes que le dictaran el frío cálculo o el juego ex-

(Pasa a la página 3)

PARACAIDISTAS ALIADOS ATERRIZAN A 24 kilómetros de BERLIN

París, 12. -- Radio París anuncia que fuerzas paracaídas han sido soltadas a unos 24 kilómetros de Berlín y han establecido contacto con ellas las vanguardias del IX Ejército del general Simpson que se dirigen hacia el este después de haber cruzado el Elba.

El Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado no tiene confirmación de esa noticia. -- EFE.

HOY, DIA DE PLEGARIA Y DE DUELO en los Estados Unidos

SENTIDO MENSAJE DEL NUEVO PRESIDENTE, TRUMAN

Washington, 12. -- El texto de la declaración del nuevo presidente de los EE. UU. acerca del fallecimiento del presidente Roosevelt, es el siguiente:

"Dios ha querido con su infinita sabiduría, separar de nosotros la inmortal figura de Franklin Delano Roosevelt, trigésimo primer presidente de los Estados Unidos.

Fue conductor del pueblo en la gran guerra actual y vivió para ver la victoria asegurada, pero no compartirla. Vivió para ver echados los primeros cimientos del mundo libre y pacífico, al cual dedicó su vida para entrar en él.

En el futuro, sus compatriotas echarán de menos con tristeza su fortaleza, su ánimo, su fe y su valor.

Los pueblos de la tierra que aman la libertad y la esperanza de un mundo mejor, sentirán dolor por él.

Pero aunque su voz se ha callado, su valor, no se ha perdido ni se ha extinguido su fe.

El valor de los grandes hombres sobrevive siempre y se convierte en valor de sus pueblos. Vive más allá de ellos y mantiene sus propósitos, infundiéndoles, esperanzas para llevar a cabo la obra.

Por lo tanto yo, Henry Truman, presidente de los Estados Unidos de América, señaló el próximo sábado catorce de abril, el día en el cual se celebrarán funerales por el presidente fallecido, como día de duelo y plegaria en los EE. UU.

Ruego de todo corazón al pueblo, que se congrega en ese día a sus respectivos templos, y se incline, acatando la voluntad del Todopoderoso, para rendir homenaje de todo corazón a la memoria del gran hombre bueno, cuya desaparición llora.

En testimonio de lo cual he firmado de mi puño y letra y ordenado se estampe el sello de los Estados Unidos".

Dado en la ciudad de Washington el décimo tercer día de abril del año de Nuestro Señor de 1945". -- EFE.

LOS RESTOS MORTALES DE ROOSEVELT SON CONDUCIDOS A WASHINGTON

Warm Springs, (Georgia), 13. -- A las 11 horas del viernes, (hora americana) salió para Washington el tren que conduce los restos mortales del presidente Roosevelt.

"El mundo entero ha perdido a UN GRAN ESTADISTA"

El ministro de Asuntos Exteriores español expresó al embajador de los EE. UU. en España el sentimiento de nuestra nación

El Caudillo ha enviado un telegrama de pésame al nuevo presidente, Truman

Madrid, 13. -- La noticia del fallecimiento de Roosevelt se conoció por el embajador de los Estados Unidos, Norman Armour, y por Lequerica durante una comida que se celebraba en el Hotel Ritz y a la que asistían el director de Servicios Exteriores de la United Press, Mr. Bradford, primer secretario y agregado de Prensa de la Embajada en Madrid, Bonsel; Victor Urrutia; el director de la United Press en Madrid, Mr. Fite; el jefe de Servicios de Prensa del Ministerio de Asuntos Exteriores, Olasecoaga, y el director de la agencia Efe, Gómez Aparicio.

La noticia se recibió directamente por los servicios de recepción de la United Press en Madrid que están directamente relacionados con la agencia Efe y comunicada por los señores Forte y Gómez Aparicio. La impresión recibida fue tremenda.

Todos los reunidos se pusieron en pie y por iniciativa personal de Lequerica se rezó una oración por el eterno descanso del presidente a la vez que todos los presentes hacían sobre sus pechos la señal de la cruz.

El ministro de Asuntos Exteriores ha comunicado la noticia al Caudillo y seguidamente expresó al embajador de los EE. UU. el profundo sentimiento que le desgracia que atraviesa hoy los Estados Unidos ha producido en el Gobierno español.

Con un fuerte y mudo abrazo se puso fin a esta emocionada escena de la que eran protagonistas el embajador de los EE. UU. y el ministro de Asuntos Exteriores. Lequerica hizo las siguientes declaraciones a los representantes de la United Press acerca de la impresión que le ha producido el fallecimiento de Roosevelt:

"El mundo entero ha perdido a un gran estadista. Toda España siente la más honda tristeza por el hombre cuya desaparición representa una pérdida irreparable no sólo para su propio país, sino también para el mundo entero. Roosevelt comprendía íntimamente los problemas mundiales de hoy y todos teníamos confianza plena en su gran capacidad para resolver las terribles complicaciones resultantes de la guerra. A todos los españoles nos apena su pérdida como si fuese propia.

España, que se siente cada vez más ligada a América, desea asociarse de todo corazón en estos momentos al gran duelo de vuestro país".

El embajador de los EE. UU. no quiso, por su parte, hacer ninguna declaración concreta sobre la gran desgracia que hoy aflige al pueblo norteamericano. Era tal la emoción que le faltaban palabras concretas.

Recordó solamente que hace no más de un mes había visto al presidente para despedirse y había advertido en él síntomas de fatiga a consecuencia de su viaje a Yalta para la Conferencia celebrada con Churchill y Stalin. -- EFE.

Madrid, 13. -- En todos los edificios de las misiones diplomáticas de las naciones unidas, Casa Americana, Consulado de los Estados Unidos y demás departamentos de la Embajada de los Estados Unidos, ondean las banderas a media asta y con crepescos negros en señal de duelo. Todos los jefes de las misiones hispano-americanas acreditadas en Madrid y los países aliados a los Estados Unidos, así como de las naciones neutrales han visitado durante la mañana al embajador norteamericano Armour, para felicitarle personalmente su sentimiento.

EL CAUDILLO ENVIA UN TELEGRAMA DE PESAME AL NUEVO PRESIDENTE

Madrid, 13. -- El Caudillo ha enviado una carta de pésame al embajador norteamericano por la muerte de Roosevelt. El Caudillo ha dirigido un telegrama de condolencia al nuevo presidente Truman. -- EFE.

EL PRESIDENTE DE LA SONRISA ABIERTA

Franklin Delano Roosevelt cuatro veces Presidente de los EE. UU., ha muerto, en la hora crítica en que su comprensión, sus sentimientos nobles y la altura moral de su vida, eran elementos preciosos para la reconstrucción de un mundo, que aborda los más graves problemas, en plena dureza de guerra y al borde mismo de la paz.

Su muerte ha llenado de consternación a todos los hombres de buena voluntad, y de especial sentimiento a las naciones unidas, con las que España comparte, en frase de Lequerica, no solo el dolor de su propio país, sino el dolor del mundo sorprendido por esta pérdida irreparable.

Roosevelt, comprendía como nadie las complejas cuestiones de estos momentos y teníamos plena confianza en su capacidad, en su amplio y generoso punto de miras, que había despertado la unánime simpatía española, hacia esa línea de sentimientos cordiales, de profundo respeto y de colaboración sincera, en que se inspiró siempre, la política presidencialista de la Casa Blanca. Y Franklin Delano Roosevelt, reelegido por cuatro veces en la más alta magistratura de los EE. UU., no era solo el espíritu representativo de Washington, era, al mismo tiempo, una figura europea, y universal, porque a todas partes, habrá llegado, el eco de esa buena voluntad de armonía, que él, ponía en todos los problemas de la humanidad. Su muerte es el dolor de América y del mundo, y una ofrenda postrera a su patria, por la que Roosevelt trabajó sin descanso, con una voluntad más fuerte que su propia dolencia física, a la que el Presidente en su gran capacidad de trabajo había vencido.

Los problemas enormes de un mundo que aspira a salvarse de su propia ruina, de labor agotadora, la responsabilidad de gobierno inmensa; la complejidad de las cuestiones, desde Teherán a Yalta, arruñaron una eximia, en lo espiritual privilegiada, pero, que no podía sustraerse a esa ley inenarrable donde lo humano, encuentra siempre su propia limitación. Ha sido la suya la muerte del estadista, al que no le es permitido contemplar de cerca su propia obra, pero el espíritu la sobrevivirá, como sobrevive su sonrisa, en la que tantas veces había visto el mundo, la primera esperanza y la más firme promesa de la comprensión, de la paz, y de la libertad.

Hoy cambio DE HORA

Por disposición oficial, hoy día 14, deberán adelantarse los relojes en una hora, a las 23

Toma posesión del cargo en la Casa Blanca el nuevo presidente de los Estados Unidos, Truman

EL ACTO REVISTIO GRAN SOLEMNIDAD

Washington, 13. -- La toma de posesión del nuevo presidente de los Estados Unidos, Truman, se verificó en la Casa Blanca, en presencia de la esposa del presidente Roosevelt, e hija y unos pocos altos funcionarios.

El acto revistió solemnidad y lo presidió el juez Harlan Stone, presidente del Tribunal Supremo, quien recibió el juramento del cargo.

Con la mano derecha sobre la Biblia, Truman dijo: "Juro solemnemente, que ejecutaré con toda fidelidad las funciones de presidente de los Estados Unidos y que conservaré, protegeré y defenderé".

Cuando terminó, el presidente del Tribunal le preguntó:

— Con la ayuda de Dios.

— Con la ayuda de Dios, contestó Truman.

El acto se celebró en un ambiente de profunda emoción. Algunos de los presentes no podían contener las lágrimas.

Truman desempeñará la Presidencia cerca de cuatro años, ya que Roosevelt, había sido elegido el pasado mes de noviembre. -- EFE.

BIOGRAFIA DEL NUEVO PRESIDENTE

Washington, 13. -- Henry L. Truman, nuevo presidente de los Estados Unidos, inició su vida política como abogado, en un pequeño pueblo del Oeste medio.

Nació en Lamar (Missouri), contando 61 años. Fue elegido como senador en 1934 no siendo conocido hasta el segundo periodo senatorial que comenzó en 1940.

Se hizo conocido en su cargo de presidente del Comité Investigador de Gastos relacionados con los contratos de defensa.

La vida privada de Truman es hogareña y muy familiar. Se trata de un hombre laborioso que contra matrimonio con Bess Wallace, de la que tiene una hija, Margaret, de 21 años. En sus distintos puestos hasta su exaltación al cargo más elevado de Norteamérica ha pasado por los empleos de dependiente de farmacia, empleado de la Ferravferja, empleado de Banca y empleado del Departamento de Circulación de un periódico. Como presidente

de del Comité Investigador de la guerra se le conoció por su inflexible celo llegando a llamarse como canchero de esfuerzo de guerra. Durante la primera guerra mundial mandó una batería de artillería combatiendo en el Mosa.

Ingresó como soldado y terminó con el grado de comandante. Después fue ascendido a teniente coronel del Cuerpo de reserva. Truman despertó gran atención cuando logró que prevaleciera su petición de que se investigaran los contratos de defensa, basándose en el exceso de gastos observados.

Obtuvo la designación de vicepresidente en Chicago en el pasado julio con el apoyo del presidente de la Asamblea Nacional Democrática y los votos del Estado de Missouri venciendo a Henry Wallace.

Es un entusiasta partidario de la cooperación internacional dentro de las pautas propuestas por Roosevelt, habiendo observado el criterio de que la Conferencia de Yalta entre los tres grandes y la próxima de San Francisco señalan un paso en el progreso del orden social.

Pertenece a la secta batista de la religión protestante. Es un apasionado entusiasta de la música y toca el piano con perfección. -- EFE.

NO SE PROVEERA EL CARGO QUE TRUMAN DEJA VACANTE EN LA PRESIDENCIA

Washington, 13. -- El cargo que deja vacante Truman, en la Vicepresidencia, no se proveerá.

En caso de que Truman falleciera, le sustituiría el secretario de Estado, Stettinius.

El fallecimiento de Roosevelt se anunció a las cinco y cuarenta y ocho, pero pasó algún tiempo hasta que en los círculos oficiales y en toda la ciudad pudieron hacerse la idea de que el presidente había dejado de existir. -- EFE.

EN LOS CIRCULOS OFICIALES SE ESTIMA QUE TRUMAN ESTA A LA ALTURA DE LA GRAVE RESPONSABILIDAD QUE HA RECAIDO SOBRE EL

Washington, 13. -- Los comentarios hechos hasta ahora por los miembros del Congreso, de-

A POLO

Hoy en sesión continúa desde las 5.
Estreno de la deliciosa superproducción de la UNIVERSAL FILMS ESPAÑOLA, titulada:

La sombra de una duda

Un intenso drama, conmovedor, real y lleno de humanidad que llega al corazón del espectador.
ALFRED HITCHCOCK el gran realizador de "REBECA", "SOSPECHA", "39 ESCALONES" y otras grandes superproducciones, se supera en esta magnífica cinta con TERESA WRIGHT (PRIMER PREMIO DE INTERPRETACION) y colaborando con ella los afamados artistas de la pantalla JOSEPH COTTEN, MALDONALD CAREY, PATRICIA COLLINGE, HENRY TRAVERS, WALLACE FORD

La sombra de una duda

Una producción de JACK H. SKIRBALL, dirigida por ALFRED HITCHCOCK.
Completa el programa el gran noticiario español NO-DO n.º 118 B.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

14 de abril. — Santos Justino, Tiburcio, Valeriano, Máximo, Tema, Próculo, Domitina, Liduvina vírgenes, Tomades, mártires; Lambert, obispo; Frontón, Abundio, confesores.—Doble. Ornamentos rojos.
SAN JUSTINO
Entre todos los apologistas suscitados por Dios en defensa de su Iglesia primitiva el más excelso de todos fue su hijo San Justino, llamado con razón el filósofo, por haberse consagrado asiduamente al estudio de la filosofía, sin hallar rastros de la verdadera sabiduría más que en los Sagrados Libros que cayeron en sus manos.
Había nacido en Naptusa de Samaria el año 100 de Cristo y se dedicó al estudio profundo de las enseñanzas del divino Maestro, convirtiéndose al cristianismo. Persuadido de que la razón humana bien dirigida es un precioso auxiliar de la fe verdadera, abrió en Roma la primera escuela de filosofía cristiana, en la cual enseñó la eminente ciencia de Jesucristo; y se hizo famoso por dos Apologías que tuvo el valor de dirigir sucesivamente a los dos emperadores, Antonino y Marco Aurelio. Al recibir Antonino Pío la que le dirigió San Justino, publicó un edicto con el cual amainó la sangrienta persecución contra la Iglesia; en cambio Marco Aurelio y Lucio Valero a consecuencia de la que recibieron, mandaron arrestarle, y por negarse Justino a descubrir lo que le exigían mandaron azotarle, y al fin pronunciaron contra él pena

Ayuntamiento de Ceuta

Como alcalde y como hijo de Ceuta me congratulo en haber llegado a mis convecinos la efusiva y emocionada felicitación que en el momento de partir para Tetuán tuvo a bien expresar-me nuestro Alto Comisario y Gobernador General por el cariñoso recibimiento que esta ciudad le ha tributado.
Al publicar tan grata noticia, expreso sinceramente el orgullo y la satisfacción que me ha producido tan ejemplar y patriótico comportamiento y reitero al ilustre Teniente General Varela por medio de estas líneas nuestra incondicional adhesión, deseándole que la Santísima Virgen de Africa, que ha oído en su presencia la plegaria de nuestros corazones españoles, le depara el mayor éxito en su alta misión.
Ceuta, 14 de abril de 1945.-IX

EL ALCALDE,
Francisco Ruíz Sánchez

capital y así murió mártir el 13 de abril de 163.

VIGILIA

Esta noche a las nueve y treinta se celebra en la iglesia de Santa María de los Remedios la Vigilia del turno primero de esta Sección Adoradora Nocturna. A las cinco se dice la Misa que es pública.

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 5, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.
A las 7,30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.
A las 8, en la Catedral: iglesias de los Remedios, San Francisco, Nuestra Señora del Valle y capillas del Hogar de la Virgen de Africa (Jadú) y colegio de Religiosas Concepcionistas de la calle M. Astray (Palacio Arzobispal).
A las 8,30, en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa).
A las 9, en la iglesia de San Francisco y parroquia de los Remedios.
A las 9,15, Catedral.
A las 10, en la Iglesia de San Francisco.
A las 10,15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa).
A las 10,30, en la iglesia de San José (barrida de Jadú) y en la capilla del Convento de Religiosas Adoradoras.
A las 11, en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesia de San Francisco y de Todos los Santos (barrida de la Almadraba).
A las 11,30, en la iglesia de San Ildefonso (barrida del Principe).
A las 12, en la Catedral, parroquia del Sagrario (Virgen de Africa), Iglesia de San Francisco.

ARCHICOFRADIA DE NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO

El próximo domingo, día 15, Dios mediante, se celebrará en la Iglesia de Santa María de los Remedios, a las ocho de la mañana, la Misa de Comunión general.

Por la tarde a las ocho, Exposición del Santísimo, Rosario, Ejercicio de la Súplica y Salve.
NOTA. — El miércoles día 18 a las nueve de la mañana se celebrará una Misa en sufragio de la archicofrade doña Tomasa Gimeno de Mesa, q. e. p. d.

Inspección Provincial de Trabajo

CEUTA

Se recuerda a todas las Empresas de Establecimientos Industriales y Mercantiles, que deberán tener a disposición de los Inspectores de Trabajo la siguiente documentación:

Cartel-horario de trabajo.
Libro de matriculas del personal para el Seguro de Accidentes del Trabajo.

Libro oficial de pagos de haberes o salarios (Caso de estar autorizado) para llevar nóminas especiales deberá presentar éstas y la autorización de la Inspección).

Póliza del Seguro obligatorio de Accidentes del Trabajo.

Padrón de afiliación al Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad.

Recibos del pago de las cuotas del Subsidio Familiar.

Recibos del pago de las cuotas del Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad.

Justificantes de afiliación en el Seguro de Enfermedad y recibos justificativos de pago de cuotas.

Certificados de edad y sanidad del personal femenino.

Certificados de edad, sanidad y autorización paternal de los menores.

Contratos de aprendizaje debidamente formalizados.

Certificados de la Oficina de Colocación si los hubiere.

Libro de Visitas de la Inspección de Trabajo.

Ceuta a 11 de Abril de 1945.
—El Jefe de la Inspección.—Antonio Cazalla.—V.º B.º—El Inspector General, Delegado de Trabajo. Luís Sánchez Blanco.

BANDO

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que dado el mal estado de presentación en que se encuentran algunos autobuses pertenecientes al servicio público, se requiere a sus propietarios, para que en el plazo de TREINTA DIAS procedan al arreglo de sus asientos, colocación de cristales y pintado interior y exterior.
Transcurrido el referido lapso de tiempo, se efectuará una revista a los citados vehículos, sancionando a los infractores de esta orden, sin perjuicio de los demás trámites a seguir, para que sean anulados los permisos de circulación.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.
Ceuta, 10 de abril de 1945.
Francisco Ruíz Sánchez

El teniente general Varela, ha aceptado la presidencia de honor de la Asociación de Caballeros de la Virgen de Africa

Le fué ofrecida por el Alcalde en su visita al Santuario de Nuestra Patrona

El Alto Comisario de España, teniente general Varela, ha aceptado la Presidencia de Honor de la Asociación de Caballeros de la Virgen de Africa, que le ofreció el alcalde de Ceuta en su primera y breve visita para la ciudad.

El júbilo de esta noticia en el pueblo que tanto venera a nuestra Señora, tiene desde que fué divulgada la noticia, un motivo más de íntima satisfacción. Con la Presidencia de Honor de la más venerada y popular de nuestras Vírgenes, el general Varela da una nueva prueba de su afecto a Ceuta, de su interés por las cosas que a la ciudad afectan y de ese anhelo reiteradamente expresado ante la primera autoridad municipal, de que la más alta representación de España en Marruecos, se vuelque con afecto, simpatía y emoción, hacia nuestra Plaza de Soberanía, cuya situación merece el mejor de los destinos.

Ya tenemos, pues, al general Varela, Alto Comisario de España, en la Presidencia de Honor de lo que más quiere y reseta la ciudad. La Virgen de Africa bendiga sus pasos de gobierno y ponga corona de luz a esa obra que empezó ayer el general de las dos laureadas, llevándose tras la simpatía de su sonrisa, el entusiasmo y los aplausos de un pueblo que tanto espera de su labor.

COMPRA DE

Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad
JOYERIA

La Esmeralda

pañola, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

CONSEJO DE MINISTROS

Madrid, 13. — Se ha celebrado Consejo de Ministros bajo la Presidencia de S. E. el Jefe del Estado, aprobándose importantes decretos.

El Gobierno hace público haberse terminado la obra principal de justicia motivada por los crímenes y devastaciones cometidos con ocasión de la rebelión marxista, que fueron tramitados y juzgados con arreglo a las leyes y códigos de los tribunales establecidos con anterioridad al 18 de julio de 1936.

También se han dado por concluidos los expedientes de responsabilidades políticas y de carácter civil dimanantes de aquellos hechos.

El Gobierno siguiendo su política de generosidad con los que delinquieron, ha acordado organizar, en nuestros consulados en el extranjero centros de información con objeto de que los españoles expatriados puedan acogerse a aquellas medidas favorables aplicadas a los residentes en España y en los cuales, con la máxima rapidez se les resuelvan las consultas sobre las responsabilidades criminales que pudieran cometerse y en caso de no existir responsabilidad puedan reintegrarse a la Patria.

Jefatura Provincial de Sanidad

El Excelentísimo Sr. Director General de Sanidad comunica a este centro lo que sigue: Habiéndose suspendido acto elección plazas médicos titulares aprobados oposiciones que según orden ministerial 31 Marzo había de tener lugar 20 corriente procede que por medio Prensa y Radio esa provincia comunicarse tal suspensión, haciendo ver que oportunamente será publicada resolución que se adopte en el Boletín Oficial del Estado al objeto no empujando vija-je.

Lo que se comunica para conocimiento de los interesados.
El Jefe Provincial de Sanidad,
Dr. Bosque.

BANDO

EL ALCALDE PRESIDENTE DE ESTE ILUSTRE AYUNTAMIENTO.

HACE SABER: Que se observa la falta de cooperación ciudadana en cuanto a la limpieza pública se refiere, siendo ello causa del deplorable aspecto que a veces presentan las calles de la población y también de un esfuerzo intensivo de los obreros del servicio de Limpieza que se ven obligados a efectuar varios repases al día además de los que normalmente habrían de verificar, por cuyo motivo recuerdo al público la obligación en que se encuentra de cumplir exactamente cuanto en esta materia hay dispuesto, recomendando muy especialmente la observancia de las siguientes reglas:

1.º—Los papeles, cáscaras de frutas y otros restos inservibles, deberán depositarse en las papeleras que a tal efecto existen instaladas en diversos lugares.

2.º—Los dueños de cafés y bares vienen obligados a dotar de papeleras a las mesas de sus establecimientos.

3.º—Si por necesidades de su industria se ven algunos vecinos en la necesidad de tener caballerías estacionadas ante la puerta de su establecimiento, quedan sujetos a la obligación de limpiar el suelo si éste así lo requiere.

4.º—Los recipientes de basuras únicamente se sacarán cuando el Servicio de Limpieza efectúa su diario recorrido.

5.º—Los vecinos de aquellos lugares que están provistos de retretes comunales, están obligados a utilizar los mismos, lo que en la actualidad, y en la mayoría de los casos, no efectúan.

Lo que se hace público para general conocimiento, esperando esta Alcaldía se le preste la cooperación que el caso requiere por cuanto la misma significa: quedando los agentes de mi Autoridad especialmente encargados de hacer cumplir cuando queda expuesto, sancionando a sus infractores.
Ceuta, 13 de abril de 1945.
El Alcalde,
Francisco Ruíz Sánchez

Cervantes

Hoy sábado 14

Continúa desde las 5.
GRANDIOSO ESTRENO DE RISA

STAN LAUREL Y OLIVER HARDY

en la divertida producción de la 20th Century Fox titulada

¡QUE PAR DE LOCOS!

(Tolerada para menores)

Nuestro próximo estreno será EL DIAMANTE DE PETERVILLE. Otros próximos estrenos, por Ann Crawford.

EL ULTIMO DE LOS SEIS Por Pierre Fresnay

EL HIJO DE LA FURIA Por Tyrone Power.

TELEVISION

Por Ann Miller y Benny Baker.

CUANDO ELLAS SE ENCUENTRAN

Por Joan Crawford

Ayuntamiento de Ceuta JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO
Se concede un último plazo que terminará el 18 del actual para que los comerciantes presenten las cubiertas de las cartillas o las tarjetas de abastecimiento sobrantes de las que les fueron enviadas para su entrega a los interesados, advirtiéndose que transcurrido dicho plazo se sancionará a los que no cumplan esta orden.
Ceuta, 14 de abril de 1945.
EL PRESIDENTE,
Vicente García Arrazola

Noticias varias

OPERADO
Ha sido operado felizmente de una hernia el oficial segundo de este Ayuntamiento don José Meléndez Mendoza. Le deseamos un pronto y total restablecimiento.
A MADRID
Con dirección a la capital de España, salió ayer don Julián Corrales acompañado de su esposa. Les deseamos en buen viaje.

Lo queda expuesto, sancionando a sus infractores.
Ceuta, 13 de abril de 1945.
El Alcalde,
Francisco Ruíz Sánchez

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5
Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales "Donnell" y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española, 11

HERNIADO

En cualquier edad, sexo o profesión el SUPER OBTURADOR HERNIUS AUTOMATICO conviene al más exigente, por su comodidad, precisión y seguridad inimitables. Sin tirantes, peso, ni presiones, expuestos para cada caso a medida, moldeada y prescripción facultativa (C. C. S. 6523.)
VISITA EN CEUTA. G. O. "HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 17 del cte. de 10 a 1 y 4 a 6 en el CONSULTORIO de MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo) bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS" - Rambla Cataluña, 34, Pral. Barcelona. Montera, 30 y 32. Pral. MADRID.

Dr. Antonio Vázquez Solana

CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5
General Serrano Drive 13, primero, Teléfono 5-9-3
Antiguo callejón de la Botica



LA SEÑORA

Doña Luisa Utor Alvarez

Ha fallecido a los 68 años de edad después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: hermana política, doña María Curbelo; sus sobrinos, señores de Acevedo Utor, señores de Utor Guerrero y señores de Utor Curbelo y demás familiares.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 17 horas del día de hoy desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Vivía: Marqués de Santa Cruz, número 6.

LOS DEPORTES

Partidos para mañana domingo

Oviedo-Murcia (1-5)
 Sabadell-Gijón (0-1)
 Castellón-Madrid (1-2)
 Granada-Español (1-2)
 Barcelona-Coruña (2-1)
 Aviación-Valencia (5-0)
 Sevilla-A. de Bilbao (0-4)

Ceuta-Betis (0-0)
 Baracaldo-Celta (2-7)
 Constancia-Leonesa (1-8)
 Xerez-Hércules (2-1)
 Zaragoza-Mallorca (1-3)
 R. Sociedad-Alcoyano (1-2)
III GRUPO III DIVISION
 Badajoz-Levante
 Elche-Málaga
 Córdoba-Almansa

LECHE NATURAL
DOS ORDENOS
 Mañana y tarde, se sirve
 en **LA IMPERIAL**
 3 pesetas litro

Alivio y rejuvenecimiento de los proslállicos

Contra los trastornos prostáticos, deseos frecuentes e imperiosos de orinar, quemazón del conducto, pinchazos, retención, etc. y en los prostáticos operados, se indican las Grajeas de Magnogéne (Sales halógenas de Magnogéne). Consulten con su médico. Laboratorios A. B. B. Apartado 648. MADRID. (C. S. 6047).

Intervención del Territorio de Yebala

AVISO
 Acordada la venta del barcos pesquero "TUXAM" en las condiciones que se encuentran (en el muelle de Ceuta) se admiten ofertas por escrito en esta Territorio de Yebala, hasta el día 20 del mes de Abril.

Anúnciese en EL FARO

La XXIII jornada liguera en I y II División

El Barcelona debe seguir el primero y el Hércules también

Nadie podría elogiar nuestro veredicto si expresáramos la creencia de que tras la vigesimotercera jornada liguera, las primeras posiciones no van a sufrir ninguna seria modificación. Esto está claro y es necesario que surja una excepcional sorpresa para que cambie el panorama. Es muy fácil, casi seguro, que el Barcelona venza a su próximo rival el Coruña, por muy bien que a Borbolla, Viso y Cuqui Biénzabas les salgan las cosas. El Barcelona necesita los puntos para seguir destacado. También los ansía el Coruña para despegarse más firmemente de los predestinados. Pero entre esta oposición es lo normal que surja el Barcelona con el triunfo logrado. Y, por lo tanto, con mayores probabilidades de conquistar el campeonato. El Madrid se va a Castellón. Y es fácil que pierda, tan fácil como que gane, porque al Madrid

zoz a fin de conseguir un triunfo neto. Porque al perder, el equipo de los Cármenes le haría un favor excepcional al Español, permitiéndole que se alejara considerablemente y quizá con carácter definitivo merced al hundimiento del equipo andaluz.

El día 15 un Ceula con ganas de desquite de la derrota de Alcoy y un Betis con necesidad de puntos

El Sabadell debe ganar al Gijón. Y, sobre todo, esperará los acontecimientos de los Cármenes. El Sevilla y el A. de Bilbao juegan un partido de trámite. Ambos equipos no son candidatos al triunfo de la competición y la pugna de mañana puede resolverse a favor del que más entusiasmo ponga. No obstante, los puntos de estas jornadas posteriores sirven para obtener una clasificación honrosa. Y es de esperar que, buscándola, sevillanos y vascos discutan enconadamente sus "derechos". El Oviedo, crecido por su resonante triunfo, debe vencer al Murcia.

Por la II División, el Hércules

LECHE PURA DE LA GRANJA AMAYA
 se expende en **La Imperial**

no le van muy mal las cosas en el campo levantino. Si conquista dos puntos aún le queda alguna probabilidad para la cuenta definitiva. Si, por el contrario, el Castellón resuelve favorablemente el encuentro el once de la capital de España verá mermadas, muy mermadas, sus aspiraciones.

El Valencia tiene también su escollo. En Madrid, frente al Aviación. El encuentro puede serle decisivo a los valencianos. Como al Madrid, en el resultado del encuentro de mañana tiene al Valencia prendido el aumento de sus esperanzas y la desaparición de sus pretensiones. Otro encuentro dificultoso para ambos equipos, pero especialmente para el que lo juega en casa, es el de Granada. Frente al Español, el titular reunirá esfuer-

Confitería Pastelería
La Imperial
 El buen nombre a través del artículo. Falange Española 27
Lechería Bollería

va a jugar un partido reñido en Jerez. Igual que al Alcoyano en San Sebastián. Dos encuentros con carácter de "finales", porque de su resultado depende la clasificación cierta de los candidatos con mayores probabilidades. Si el Hércules gana habrá ganado previamente el campeonato. Y si pierde y el Alcoyano bate a la Real será el equipo alcoyano el favorito para el triunfo final. Muy interesantes ambos resultados, es una aventura pronosticar. Porque Hércules y Alcoyano juegan fuera de sus lares con tanto ímpetu, acierto y violencia como acostumbra a hacerla ante sus incondicionales.

En Baracaldo tiene el Celta una gran posibilidad de acortar distancias y ganarse, cuando menos el derecho a la promoción. En Inca, la Leonesa debe perder por más de un tanto con lo cual teniendo en cuenta el resultado de La Corredera de 4-3 adverso al Constancia, cobrará al equipo balear en un plano de superioridad en caso de empate a puntos al final de la competición. El Ferrol recibe al Santander y aquí el resultado no está claro. El Mallorca va con pocas esperanzas a Zaragoza y el Betis viene a Ceuta en plenitud de forma, con veintidós puntos, un goal average favorable y con algunas aspiraciones. No puede pretender el título, tampoco la promoción, pero sí una clasificación honorable. Ocupa ahora el sexto lugar y aún puede pasar a alguno de los equipos que le preceden. De ese viene a "hablar" con el Ceuta, que no está muy sobrado de puntos y sacará un once con dos titulares excluidos y de difícil suplencia. El resultado debe ser favorable a nuestra bandera, después de mucho bregar.

JESUS.

No se pierda el emocionante encuentro
CEUTA-BETIS

EL FARO en ALGECIRAS

Delegación: Pérez Galdós, 13
 Teléfono 302

LA ESTANCIA DEL ALTO COMISARIO EN ALGECIRAS

Durante su permanencia en nuestra ciudad el Alto Comisario Excmo. teniente general don Enrique Varela, recibió diversas visitas entre ellas la del jefe provincial del Movimiento y gobernador civil de la Provincia de Cádiz Excmo. señor don Ricardo Zamora, al que acompañaba el presidente de la Diputación señor Laheras.

En su conversación con el señor Zamora el Alto Comisario, prometió que bien pronto pensaba visitar a Cádiz y que lamentaba muchísimo el que la rapidez de este trabajo se lo haya impedido el hacerlo ahora.

Se interesó vivamente por todos los asuntos gaditanos.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Mejorado

Se encuentra muy mejorado de sus deficiencias, don José Casero Pecino.

Sentido fallecimiento

En Madrid, dejó de existir la esposa del señor Seoq (don Jerónimo) víctima de rapidísima y cruel enfermedad. En estas líneas expresamos a él y sus hijos, nuestro más sentido pésame por la irreparable desgracia.

Funeral

Celebróse el funeral por el alma de la señora María del Patrocinio Quintero Miranda (q. e. p. d.)

Asistieron muchísimas personas que testimoniaron a los familiares, el pesar por tan sensible pérdida, pesar al que nos adherimos de todo corazón.

Montilla.

Anúnciese en EL FARO

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta.
 Presión media: 769.9
 Temperatura máxima: 21.0 a las 12.45 horas.
 Idem mínima: 13.0 a las 6.45 horas.

Idem media: 17.0

Humedad relativa media: 77.1 %

Dirección dominante del viento: NW.

Velocidad del viento: 26 kilómetros por hora.

Horas de sol: 10 horas 25 minutos.

Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: algo nublado.

Estado del mar: marejadilla.

Ceula-Belis será el encuentro cumbre, no deje de asistir

SE VENDE

una mesa de billar y sus accesorios. Razón Conserjería del Casino Español. Tetuán.

Visita del teniente general Varela a S. A. I. el Jalifa

(Viene de la primera)

clusivo de intereses que, en definitiva, habrían traicionado el concepto claro y la originalidad inconfundible del sentimiento español.

El primer servicio militar de mi vida, al salir del Alcázar como alférez, lo hice en estas tierras que vuestro agosto e inolvidable padre Muley el Mehdi tanto amaba y que Vos heredásteis y registré hoy con igual acierto y cariño, no me separé nunca de vosotros y con vosotros estuve en las horas de vuestros dolores que compartí con este pueblo hermano cuya paz y orden deseé y a ella contribuí durante quince años, día por día, y vuelvo de nuevo a él seguro de que V. A. I. y vuestro Majzen honorable me prestarán de corazón el apoyo que preciso para proseguir la obra de auxilio, defensa y unidad que España se impuso y cumple amorosamente, para el logro de vuestra grandeza y prosperidad, en cuyo propósito tanto laboré mi ilustre antecesor el teniente general Orgaz, que he de colocar con toda sinceridad entre los primeros y más destacados españoles que aman a Marruecos.

Y termino A. I. con mi saludo a Vos, a vuestro Majzen y vuestro pueblo, pido a Dios os conceda larga vida y acierto y a mí, no me falte luz y voluntad para servir a mi amada Patria y a vuestro queridísimo pueblo, que tiene para mí tantos recuerdos y tanta predilección.

El Príncipe Muley El Hassan, contestó con este otro.

DISCURSO DE S. A. I. EL JALIFA

Excmo. Sr.

La misión cuya realización en este país ha confiado el Gobierno de España a vuestras dotes, ha sido recibida con los mejores presagios y gozo por todas las capas sociales de Marruecos, conocedoras de las magníficas condiciones que en V. E. concurren para soportar su pesada carga y seguras de que habréis de trazar a vuestra labor, un plan impregnado de justicia, fruto de natural renovación, que ha de garantizar una marcha progresiva de este país hacia la paulatina recuperación de sus derechos naturales y jurídicos.

Los conceptos contenidos en los párrafos de vuestro discurso, digno todo él de encomio, ponen de manifiesto este buen espíritu y descubren las etapas de vuestra labor encaminadas por el sendero de la rectitud. Os deseo, pues, éxito en vuestro nuevo cometido y acierto para hacer realidades los proyectos cuya carga habéis asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

biendo asumido con el leal propósito de conducir a este pueblo ha-

cia el progreso y bienestar.

Excmo. Señor: Sin duda alguna el glorioso Gobierno de España y después de haber analizado la misión de la Alta Comisaría de España en Marruecos, ha llegado a la conclusión de que es un cometido para el que solo puede estar preparada una personalidad seleccionada entre sus más valiosos prohombres, dotada de un profundo conocimiento de la psicología marroquí, de una exacta visión del tesoro de orgullo que por su gloriosa Historia encierran sus pechos y del ferviente deseo de volver a su gloria pasada, que a la vez goce de amplios conocimientos, carácter luminoso, fina percepción y moral rica de un verdadero concepto humanitario y plerónica de justicia y bondad, ya que sólo con estas cualidades y sus similares se puede lograr la seguridad de anular los intereses de cada uno de ambos pueblos hermanos, que es lo que deseamos y a lo que nos dedicamos; y este Gobierno ha visto en vuestra ilustre persona la garantía deseada así como la mano capaz de sostener el enorme peso de esta misión y de elevarla hacia la cúspide del éxito.

Excelencia: No son pocos los años que habéis pasado en Marruecos y en su transcurso vuestros deberes militares no os han impedido estudiar sus problemas y entrar en contacto con sus clases cultas, lo que os ha permitido penetrar su lealtad verdadera, la limpieza de su conciencia, la pureza de sus intenciones y la elevación de sus miras, y os falta para concederles en su más alto grado, una atención amable a la mayor parte posible de derechos físicos, espirituales y culturales como conviene a un pueblo que tiene unas dotes naturales, una Historia ilustre, y una conciencia de su nobleza espiritual que no le permiten estar al margen de la vida.

Todo ello es la que presagia este pueblo que confía en un recto criterio inspirado por la justicia.

Por nuestra parte fundándonos en términos generales, en los buenos propósitos del Gobierno de España y, con carácter particular, en la pureza de vuestras intenciones, confiamos en que como consecuencia de cuanto vuestro recto criterio saque de las mismas, al servicio de este país, máxime con la colaboración de su Gobierno que está dispuesto a poner a contribución su experiencia de las cosas de su Patria, se iniciará para este pueblo una nueva era en la que quedan garantizados tanto su progreso material como espiritual en medio de una vida feliz a que aspira bajo la sombra de la paz.

Que Dios dirija los afanes y asista a todos para el logro de cuanto le sea grato.

TERMINA EL ACTO

Los discursos fueron traducidos al árabe y español, respectivamente por el jefe de la Cancillería del Majzen, señor Aragón Cañizares.

Terminados S. A. I. el Jalifa y S. E. el Alto Comisario conversaron durante algunos momentos, dándose por terminado el acto.

S. E. fué acompañado hasta la Residencia por el Excmo. señor Secretario General del Majzen, Chambelán de S. A. I. y otras autoridades musulmanas, presidiendo en unión de éstas y de las españolas, anteriormente citadas, el desfile de las fuerzas que le rindieron honores.

Estadio Alfonso Murube
 Domingo 15 A las 5,30
 Segunda División de Liga
REAL BETIS
 y
S. D. CEUTA

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Aviación	Valencia
Sevilla	A. de Bilbao
Castellón	Madrid
Ceuta	Betis
Ferrol	Santander
R. Sociedad	Alcoyano

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

Doña María de los Santos Navarro Montaña

Falleció en la tarde de ayer a los 51 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.
 Sus desconsolados: esposo, don José María Serrano de Luna; hermanas, Josefa y Carmen (ausentes); hermanos políticos, sobrinos, primos y demás parientes v afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy, a las 13.30 horas, desde la casa mortuoria al cementerio católico, favor por el que quedarán eternamente agradecidos.

Tetuán, 11 de abril de 1945.
 Vivia: Generalísimo Franco 29 (Hotel Victoria).

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-0-8 — Apartado de Correos, número 1-8-8



El cirujano emplea en sus operaciones el bisturí...

Usted en la del afeitado otro instrumento cortante, que también puede ser doloroso si su piel no ha sido debidamente preparada con un buen jabón de afeitar.

CON CREMA O BARRA GOTA DE AMBAR

podrá afeitarse diariamente y sin molestias por dura que sea su barba o por delicado que sea su cutis.

Son jabones suaves que por ser además sobreengrasados, lejos de reseca la piel, la lubrican y preparan científicamente para lograr día tras día rápidamente y sin irritaciones un afeitado a fondo y perfecto.



Con GOTA DE AMBAR millones de caras se afeitan diariamente sin dolor

Anúnciese en EL FARO

EL MUNDO ENTERO se viste de luto por la muerte del presidente Roosevelt

Todas las naciones se han apresurado a enviar telegramas de pésame a la viuda del presidente y al Gobierno de los Estados Unidos

El ministro de Asuntos Exteriores español, señor Lequerica, testimonió al embajador de España Sr. Armour el sentimiento del Caudillo, del Gobierno y la nación

“La nación entera, llora la muerte del Presidente, dijo el expresidente Hoover al recibir la noticia.”

EN LOS EDIFICIOS DE LAS EMBAJADAS ONDEA LA BANDERA A MEDIA ASTA

Madrid, 13.—Los edificios de las Embajadas de los Estados Unidos y Repúblicas americanas y Gran Bretaña, ondea la bandera a media asta en señal de duelo por la muerte de Roosevelt, cuya noticia ha causado una profunda impresión en los medios diplomáticos.—CIFRA.

LEQUERICA DA EL PESAME AL EMBAJADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS EN NOMBRE DEL CAUDILLO

Madrid, 13.—En el Ministerio de Asuntos Exteriores y demás centros oficiales, ondea la bandera a media asta en señal de duelo por la muerte de Roosevelt. Lequerica se trasladó esta mañana a la Embajada norteamericana para testimoniar a Norman Armour, el pésame del Caudillo Gobierno y la nación. CIFRA. GRAN SENTIMIENTO EN BARCELONA

Barcelona, 13.—La noticia del fallecimiento de Roosevelt ha sido divulgada anoche por una información facilitada por la agencia Efe que trascendió inmediatamente por las calles, causando gran impresión en toda la ciudad. En el Consulado de los Estados Unidos ondea la bandera a media asta así como en los de todas las naciones unidas.

Han desfilado por el Consulado de los Estados Unidos numerosas autoridades del Cuerpo consular y otras personalidades. Se han depositado ininidad de tarjetas de luto y se llenan rápidamente de firmas.

Gran número de particulares han desfilado por el Consulado haciendo patente el dolor de Barcelona por la muerte del estadista.—CIFRA.

DECLARACIONES DE STETTINIUS

Washington, 13.—El secretario de Estado, Stettinius, ha declarado la gran tragedia que ha sobrevenido para los EE. UU. y el mundo entero.

Ha pasado a la historia un gran hombre, en los precisos momentos en que era más necesario.

Como Abraham Lincoln, Franklin Roosevelt, ha dado realmente su vida para que los EE. UU. pudiesen vivir y para que su libertad no plegarse.

Como dirigió al país con gran sabiduría, calor y seguridad, no hay palabras capaces de expresar la profunda tristeza que embarga al pueblo de los Estados Unidos.

Ningún hombre se ha sobrepasado en la profunda y firme fe en los EE. UU.

Con esta fe murió y con esta fe y este espíritu, sabremos nosotros seguir adelante.—EFE.

CHURCHILL CONVOCA AL GOBIERNO PARA UNA REUNION EXTRAORDINARIA

Londres, 13.—Churchill, ha convocado al Gobierno para una reunión extraordinaria, a fin de estudiar las consecuencias del fallecimiento de Roosevelt.—EFE.

EDEM ASISTIRA A LOS FUNERALES DE ROOSEVELT OSTENTANDO LA REPRESENTACION OFICIAL DE LA NACION

Londres, 13.—Eden, asistirá a los funerales de Roosevelt, ostentando la representación oficial del Gobierno británico.—EFE.

“LA NACION ENTERA LLORÁ LA MUERTE DE SU PRESIDENTE”, DIJO EL EX PRESIDENTE HOOVER

Nueva York, 13.—El ex-presidente de los EE. UU., Hoover, al tener la noticia del fallecimiento de Roosevelt, declaró que la nación entera llora el fallecimiento de su presidente.

Las diferencias que hayen podido existir, terminan con el dolor producido por su muerte.

Por fortuna, en esta gran crisis de la guerra, nuestros ejércitos están bajo tan magnífica dirección que ya no debemos vacilar.

El nuevo presidente contará con el apoyo de la nación, mientras que lloramos la muerte de presidente, debemos seguir adelante.—EFE.

causado profundo pesar la noticia de la muerte de Roosevelt, habiéndose enviado telegramas a la señora del presidente, expresándole el sentimiento del Papa por tal desgracia, ya que el Papa abrigaba la certeza de que el presidente fallecido contribuiría en manera considerable al restablecimiento de la paz en este mundo azotado por la más cruel de las guerras.—EFE.

LA NOTICIA EN TOKIO

San Francisco, 13.—Radio Tokio, en su primer comentario sobre la desaparición de Roosevelt, ha dicho, que no discute ahora si su trabajo ha sido el bien o por el mal. Al menos no hay dudas de que fué un hombre de los que no ha habido en muchos años en la historia del mundo.—EFE.

EL HIJO DE ROOSEVELT NO QUISO HACER MANIFESTACIONES

Londres, 13.—El general de Brigada Elliot Roosevelt, ha declarado que no desea hacer manifestación alguna acerca de la muerte de su padre.

La base en la cual se encuentra estacionado Elliot Roosevelt se halla sumida en la mayor tristeza y los miembros de su Estado Mayor procuran que no se moleste al hijo del presidente, aumentando su natural dolor.—EFE.

RUSIA ENVIA MENSAJES DE PESAME A LA SEÑORA DE ROOSEVELT

Washington, 13.—Stalin y Molotov y el presidente de los soviets, Kárlin, han enviado mensajes de pésame a la señora de Roosevelt.—EFE.

“Lo siento más por el pueblo de este país y por el mundo entero que por nosotros”

Fueron las primeras palabras de la Sra. Roosevelt

Washington, 13.—“Lo siento más por el pueblo de este país y por el mundo entero que por nosotros”, fueron las primeras palabras que pronunció la señora de Roosevelt al conocer la muerte de su esposo.

La señora de Roosevelt se hallaba en la reunión de un Club de Economía.—EFE.

Truman, nuevo presidente de los Estados Unidos ha asegurado que se proseguirá la guerra hasta el final

Washington, 13.—Truman ha asegurado que los EE. UU. proseguirán la guerra hasta la victoria final. Continuaremos la guerra, dijo, tanto en Europa como en el Pacífico, con toda la energía que poseamos hasta darles un término irrevocable.—EFE.

Un telegrama de pésame del rey Jorge de Inglaterra

Londres, 13.—El rey Jorge VI ha enviado a la señora de Roosevelt un mensaje de sentimiento por la pérdida del amigo sincero y honrado. “En nombre de todos mis pueblos, envío a usted, dice el mensaje, y a toda la familia nuestro más sentido pésame”.

Los reyes han renunciado a su proyectado viaje a Glasgow para asistir al partido internacional de fútbol que se celebrará en aquella ciudad.—EFE.

EL GOBIERNO ARGENTINO SUSPENDE LOS ACTOS QUE DEBIAN CELEBRARSE CON MOTIVO DEL DIA PANAMERICANO

Buenos Aires, 13.—El Gobierno ha suspendido los actos que habían de celebrarse con motivo del día panamericano debido a la muerte de Roosevelt.

Farrell ordenó la publicación correspondiente de decretos y de que se tomen las medidas necesarias para organizar actos en memoria de Roosevelt.

En la Catedral se dirá una misa por el alma del fallecido.—EFE.

GRAN BRETAÑA HA RECIBIDO LA NOTICIA DE LA MUERTE COMO SI SE TRATARA DE COSA PROPIA

Londres, 13.—La Gran Bretaña ha recibido la noticia del fallecimiento de Roosevelt como si se tratara de una pérdida propia. En los edificios británicos ondea la bandera británica a media asta.

El Ejército norteamericano ha dispuesto que se guarde luto oficial, ordenando la suspensión de todos los festejos durante un plazo de treinta días.

Todos los ministros del Gobierno llevan corbata negra.

El embajador de los Estados Unidos recibe sin cesar a gran número de personas que van a expresarle su condolencia.

La Corte ha ordenado que se guarde luto oficial durante una semana. Tanto el rey como la reina han cancelado sus compromisos para asistir a actos o fiestas.—EFE.

GRAN REACCION DE SENTIMIENTO EN TODOS LOS PAISES DE AMERICA

Nueva York, 13.—Una gran reacción de sentimiento general se ha producido en todos los países hispanoamericanos al tener conocimiento de la muerte del presidente. En Cuba se observarán tres días de luto cerrándose todos los espectáculos y escuelas.

En el Brasil se han decretado tres días de duelo nacional. Chile ha enviado un mensaje al Congreso, disponiendo se guarden tres días de luto nacional.—EFE.

EN EL EDIFICIO DE LA CASA BLANCA SE DIRA UNA MISA POR EL ALMA DEL PRESIDENTE ROOSEVELT

Washington, 13.—En la mañana de hoy, la Casa Blanca ha anunciado que se dirá una misa “corpore in sepulchro” por el alma del presidente Roosevelt, que se dirá en el propio edificio de la Casa Blanca el sábado a las cuatro.

La Cámara de los Comunes suspende sus sesiones en señal de duelo

Londres, 13.—Churchill ha dispuesto que se suspenda la sesión de los Comunes proyectada para hoy en señal de respeto por el fallecimiento de Roosevelt.

“La Cámara, dijo, se habrá enterado con la mayor tristeza de las noticias que nos han llegado desde el otro lado del Atlántico comunicándonos el fallecimiento de Roosevelt, cuya amistad hacía la causa de la libertad y de los débiles y pobres se han merecido un renombre eterno”.

Añadió que estaba seguro de que la Cámara desea rendir homenaje a la memoria de este gran estadista y dirigente de esta guerra y ha suspendido inmediatamente su sesión de hoy. Propongo que los próximos tributos se rindan en esta Cámara cuando volvamos a reunirnos el martes que viene, después de los cuales deberemos proceder con los asuntos ya acumulados.—EFE.

LOS PERIODICOS INGLES REPRODUCEN CON DESTACADOS TITULARES LA NOTICIA DEL FALLECIMIENTO

Londres, 13.—Todos los periódicos ingleses de la mañana reproducen con destacados titulares la noticia del fallecimiento de Roosevelt, reflejando el dolor que produce al pueblo británico tan sensible pérdida.—EFE.

GUATEMALA DECRETA TRES DIAS DE LUTO NACIONAL

Nueva York, 13.—Guatemala ha decretado tres días de duelo nacional por el fallecimiento de Roosevelt.—EFE.

LA NOTICIA EN BERLIN

Berlin, 13.—La información referente al fallecimiento de Roosevelt ha tenido resonante eco en Berlín, anuncia la DNB. Añade que los círculos políticos de la capital se evitan sacar las consecuencias de este hecho.

En la Wilhelmstrasse no se han querido hacer manifestaciones respecto a las conclusiones políticas que se pudieran derivar del fallecimiento de Roosevelt, ya que se opina que es asunto de la política interior, aún cuando pueda tener consecuencias resonantes en la política internacional.—EFE.

EN LISBIA SE SUSPENDIERON LAS FUNCIONES DE CINE AL CONOCERSE LA NOTICIA

Lisboa, 13.—El fallecimiento de Roosevelt se extendió rápidamente por todo el país. La noticia fué difundida por la radio y en los cinematógrafos que interrumpieron la proyección. Ha causado honda sensación en todos los sectores y entre los representantes diplomáticos, particularmente los iberoamericanos, muchos de los cuales dieron inmediatamente el pésame en la Embajada norteamericana.—EFE.

EL REY HAakon DE NORUEGA ENVIA UN TELEGRAMA DE PESAME A LA VIUDA DE ROOSEVELT

Londres, 13.—El rey Haakon de Noruega, ha enviado un telegrama de pésame a la viuda de Roosevelt.—EFE.

Los norteamericanos siguen avanzando en la zona de Luzón

Se ha profundizado la penetración de Bohol

Manila, 13.—Los norteamericanos han profundizado su penetración en Bohol, endontrando poca resistencia en el curso del avance coordinado con los guerrilleros, después del desembarco realizado en la isla y se han apoderado de Tagbilaran.

El desembarco se efectuó cerca de esta ciudad protegida por un intenso bombardeo naval y aéreo.

En las restantes zonas de Luzón prosigue el avance norteamericano.—EFE.

Fuertes ciclones azolan el Estado de Oklahoma

Oklahoma City, 13.—Cinco zonas del Estado de Oklahoma, muy distantes entre sí, han sido azotadas por fuertes ciclones que causaron la muerte a 71 personas y cerca de 500 heridos.

Se teme que el número de muertos pase de los 150.—EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

¡Señora!

Haga una visita a la

Perfumería LA SEVILLANA y encontrará el mayor surtido en media de seda a precios jamás vistos en Ceuta

NO LO OLVIDE

Perfumería LA SEVILLANA Falange Española, 39.-Ceuta